

In der Woche vom 2. bis zum 6. Mai sind alle Kinder der Schule nach Nettersheim gefahren.

Am Montag sind zunächst die Kinder vom 3. bis 6. Schuljahr von der Schule um 8.30 Uhr losgefahren. Im Bus haben wir unseren Morgenkreis gemacht. Nach einer Stunde sind wir angekommen und haben unser Gepäck nach drinnen gebracht. Danach haben wir unsere Zimmer bezogen.

Jeden Tag hatten wir zwei Aktivitäten. Wir haben auch sehr viel über römische Ausgrabungen erfahren. Mit einem Archäologen haben wir diese Ausgrabungen besucht.

Die Kinder des 1. und 2. Schuljahres sind am Mittwoch angekommen.

Das Essen war sehr lecker! Am letzten Abend haben wir einen Quizabend gemacht.

Wir fanden es alle sehr schön in Nettersheim!

Geschrieben von Martin, 3. Schuljahr











